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О
ткрытию се�
минара пред�
шествовала 
официальная 

встреча ректора РГПУ им. 
А.И. Герцена В.П. Соломи�
на с членами шведской 
делегации, для которых 
также была организована 
экскурсия по университе�
ту. В ходе семинара были 
представлены доклады о 
педагогическом образо�
вании в России и Шве�
ции. Профессор кафедры 
педагогики РГПУ им. А.И. 
Герцена Е.В. Пискунова 
выступила с сообщением 
о перспективах отечест�
венного педагогического 
образования. Предста�
витель Стокгольмского 
университета менеджер 
проектов и ведущий спе�
циалист Оса Корнелиус 
рассказала о «ULV�про�
екте», направленном на 
дальнейшее обучение 
иностранных преподава�
телей для последующей 
педагогической практики 
в Швеции. Старший адми�
нистратор по учебной ра�
боте Университета Умео 
Торвальд Викторссон пре�
зентовал свой доклад о 

шведском опыте педагоги�
ческого образования.

По окончании семина�
ра состоялись дискуссия 
по докладам и подведение 
итогов встречи, выявление 
актуальных направлений 
дальнейшего сотрудни�
чества в области образо�
вания между Россией и 
Швецией.

Торвальд Викторссон, 
старший администратор 
по учебной работе уни�
верситета Умео, любезно 
согласился ответить на 
вопросы «ПВ»:

� Господин Викторс�
сон, в чем состоит цель 
Вашего визита в Рос�
сию и в Герценовский 
университет?

� Цель моего визита 
– больше узнать о рос�
сийских преподавателях, 
о системе их подготовки, 
а также об их работе в 
школе и высших учебных 
заведениях. В Швеции 
сейчас проживает и рабо�
тает много иммигрантов 
из России. По этому пока�
зателю россияне находят�
ся на втором месте после 
выходцев из арабских 
стран. Вообще, в Швецию 
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2 апреля в Герценовском университе�
те состоялся международный семинар 
«Вопросы развития современного пе�
дагогического образования в России и 
Швеции». Представители шведских ву�
зов посетили РГПУ им. А.И. Герцена, 
приняв участие в обсуждении актуаль�
ных вопросов развития педагогического 
образования и возможности междуна�
родного сотрудничества в этом направ�
лении. 

приезжают и из многих 
других стран, только из 
Гренландии, наверное, нет 
(смеется). 

� По каким направле�
ниям будет вестись со�
трудничество с российс�
кими коллегами в даль�
нейшем – возможен ли 
обмен преподавателями 
или студентами?

� Вектор сотрудничес�
тва уже обозначен, и по 
возвращении домой мы 
обязательно выдвинем 
подобный проект на об�
суждение. Но вы пони�
маете, что иностранным 
студентам понадобятся 
оплаченная виза, комфор�
тное проживание. В Рос�

сии всегда был высокий 
уровень педагогического 
образования, и мы заинте�
ресованы в создании про�
грамм по обмену опытом и 
кадрами. Но для решения 
организационных вопро�
сов потребуется время.

� Вы сегодня встреча�
лись с ректором Герце�
новского университета 
Валерием Павловичем 
Соломиным; довольны 
ли вы результатами пе�
реговоров?

� Очень приятно, что 
ректор нашел возмож�
ность для встречи с нами. 
Хотелось бы поблагода�
рить за внимание и особое 
отношение. Мы ждем его Кристина УЛЬЯНЕНОК,

корреспондент «ПВ»

ответного визита в Шве�
цию.

� Сегодня Вы побы�
вали на небольшой эк�
скурсии по Герценов�
скому университету. 
Понравилось ли Вам у 
нас?

� Да, нам всем, без�
условно, понравилось. 
Мы подумали, что оказа�
лись в Зимнем дворце. 
Каждый корпус кажется 
особенным. Наверное, 
очень здорово студентам 
здесь учиться. Приятно 
удивило то, что здания 
так бережно сохранились, 
здесь витает этот доб�
рый исторический дух.


